

Melilla

Educación convoca los premios para alumnos de FP superior

El Faro MELILLA

El Ministerio de Educación, Ciencia y Deporte (MECD) convoca los premios nacionales de Formación Profesional de Grado Superior, para alumnos del curso 2010-2011. el Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó ayer la resolución.

En total, se podrán conceder hasta 26 premios, uno por familia profesional. Para su concesión se tendrán en cuenta tanto la nota media del expediente académico como la puntuación otorgado a otros méritos tanto del período de estudiantes como del profesional.

Cada premio estará dotado con 1.200 euros a cargo de los Presupuestos Generales del Estado de 2013.

Los estudiantes que estén interesados en concurrir a esta convocatoria y acceder a uno de los galardones tendrá quince días para la presentación de las solicitudes, desde la publicación de la resolución en el BOE. Los alumnos podrán consultar en el Boletín los requisitos que tienen que cumplir y el procedimiento que tienen que seguir para la presentación de las solicitudes.

La Ciudad oferta 800 plazas de inglés, arte, música y danza para las escuelas de verano

● Los alumnos pueden inscribirse a partir del 3 junio. Serán para niños de entre 5 y 13 años

R.A. MELILLA

Melilla ofertará 800 plazas en las escuelas de verano de este año, destinadas a niños de entre 5 y 13 años. El consejero de Educación, Antonio Miranda anunció ayer que una vez más la Ciudad pone en marcha esta iniciativa que pretende cumplir dos objetivos fundamentales: Dar a los padres un lugar en el que dejar a los niños mientras trabajan y ofrecer a los pequeños una opción de ocio para los meses estivales.

Inglés, música, danza y enseñanzas artísticas serán las áreas de conocimiento en las que se centrarán estos cursos con los que el Gobierno local espera llegar al máximo de niños posible. De hecho, el consejero aseguró que si existe una demanda superior al número de plazas ofertadas están dispuestos a ampliarlas.

Las escuelas y talleres se desarrollarán desde finales de junio hasta fi-



El consejero de Educación, Antonio Miranda.

nales de agosto. En el caso de la escuela de Música y Danza y la de Enseñanzas Artísticas habrá dos turnos, uno del 1 al 31 de julio y otro del 1 al 30 de agosto.

En julio, en la escuela de música y danza se impartirá el taller 'Diviértete en verano, cantando, bailando y actuando', que estará dirigido por dos profesoras de música y dos de danza y tendrá un total de 80 plazas. Las clases estarán destinadas a niños de más de 5 años y se darán de lunes a viernes en horario de 10:00 a 13:30 horas.

En agosto, el taller será 'Carnaval de bailes', dos profesoras se encargarán de las clases que también serán de lunes a viernes, en el mismo horario que las anteriores. En este caso contarán con 50 plazas.

En cuanto a la Escuela de Enseñanzas Artísticas, en el primer turno habrá 4 talleres: 'Modela, el relieve', 'Dibuja, el retrato', 'Acuarela' y 'Dibuja y colorea'. El primero y el último serán para niños de entre 5 y 8 años y los otros para pequeños de 9 a 13 años. Las clases serán de lunes a viernes. En agosto, los talleres serán 'Pintu-

dibujilandia' y 'Dibuja y pinta', el primero para alumnos de entre 5 y 8 años y el segundo para participantes de 9 a 13.

Inglés

Los talleres de inglés volverán a ser los protagonistas principales de estas actividades. De hecho más de 500 de las plazas totales estarán destinadas a estos cursos que se impartirán en los colegios Enrique Soler, la Salle, Velázquez y Reyes Católicos.

Miranda apuntó que en el caso del Enrique Soler los cursos estarán impartidos por profesores del mismo centro, habrá 55 plazas por curso, serán para niños de entre 5 y 13 años y se realizarán en horario de 9:00 a 13:45 horas. Los talleres serán 'Learn & Play 1', del 24 de junio al 5 de julio; 'We are the world 1', del 8 al 9 de julio; 'Learn & play 2', del 22 de julio al 2 de agosto; 'We are the world 2', del 5 al 16 de agosto; y 'Enjoy your city', del 19 al 31 de agosto.

Los cursos que se impartirán en el resto de colegios estarán a cargo de docentes de Centro D2, en el mismo horario y dirigidos a la misma franja de edad. En este caso habrá cuatro talleres, 'The machina 1', en el colegio La Salle del 25 de junio al 6 de julio; 'The machina 2', en el colegio Velázquez del 8 al 19 de julio; 'The machina 3', también en el Velázquez, del 22 de julio al 2 de agosto; y 'The machina 4', del 5 al 16 de agosto en el Reyes Católicos.

El plazo de inscripción se abrirá a partir del próximo 3 de junio y la concesión de plazas se hará en orden de llegada de las solicitudes. Miranda explicó que el precio será de 40 euros para talleres artísticos y musicales y de 50 para los de inglés.

El Parque de las Ciencias trae a Melilla una muestra sobre la Prehistoria en el Sáhara

La exposición estará en la ciudad gracias a un acuerdo de colaboración entre la UGR y el museo

El Faro MELILLA

Melilla acogerá este año la exposición 'La Prehistoria del Sáhara Occidental. Megalitismo y arte rupestre'. Gracias a un acuerdo entre la Universidad de Granada (UGR), el Parque de las Ciencias y la Ciudad Autónoma, los melillenses podrán disfrutar de esta muestra.

La exposición es una muestra más de la estrecha colaboración entre la UGR y el Parque de las Ciencias y es un ejemplo de la divulgación de los trabajos del Proyecto de Investigación "Protección del patrimonio cultural arqueológico del pueblo saharauí", iniciado en el año 2002 por miembros de la Universidad.

El visitante podrá ver que no siempre hubo un desierto en el Sáhara. Durante el Holoceno (10.000 a.C.) las condiciones climáticas hacían del espacio una



El Consejo Rector anunció ayer el acuerdo de colaboración.

sabana en la que grupos nómadas postpaleolíticos de cazadores-recolectores desarrollaron un modo de vida más sedentario basado en el procesamiento y transformación de los recursos naturales.

El anuncio de que esta exposición estará en Melilla se hizo

ayer durante la reunión del Consejo Rector del Parque de las Ciencias en Granada, en la que se aprobaron las cuentas del año pasado y varios acuerdos de colaboración, entre los que se encuentra el firmado con nuestra ciudad.

Programación
Hoy, Martes 21 de Mayo

11:30 horas: Desde la Calle Méjico, en Cabrerizas, asistimos a la visita que el consejero de Fomento, Miguel Marín, hace a la Glorieta de La Bela

12:00 horas: Vamos a "Encuentros", en la calle Prim, para ponernos al día en asuntos de moda

12:30 horas: En la Plaza Daoiz y Velarde, el artista Francisco Peinado nos explica en qué consiste su programa de ayuda a los más necesitados

13:15 horas: Elena Samper, presidenta de la Asociación de Caliacos, nos hablará de las actividades que se desarrollan esta semana

tvn